
  

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ 

より良い学校づくりを目指して！ 

１月に実施しましたアンケートの結果がまとまりましたので、ご報告いたします。 
令和４年度 学校づくりアンケート（保護者用）結果（％）＜回収率：７１％＞ 

△･･･は昨年度比３％以上あがる、▼･･･は昨年度比３％以上さがる      （％） 

№  アンケート項目 
よくあてはまる  

だいたいあてはまる 

あまりあてはまらない  

まったくあてはまらない 
わからない  

１ 子どもは自らあいさつをしている  ７７ ▼ ２２ △ １ 

２ 子どもは根気強く取り組んでいる  ７５  ２４  １ 

３ 子どもは学校へ行くのを楽しみにしている  ８１  １８  １ 

４ 子どもは友だちがいると言っている  ９５  ５  ０ 

５ 子どもは学習内容を理解している  ８５  １４  １ 

６ 
子どもは命を大切にする心や社会ルールを守る態度が

育ってきている  
９４  ５    １ 

７ 子どもは早寝・早起き・朝ごはんを実践している  ８７ △ １２ ▼ １ 

８ 子どもは進んで家庭学習をしている  ５６ ▼ ４４ △ ０ 

９ 子どもは進んで読書をしている  ３９ ▼ ６１ △ ０ 

10 子どもは８時２０分までに登校できている  ９４  ６    ０ 

11 学校は教育方針や活動内容をわかりやすく伝えている  ８８  ８  ４ 

12 
学校は保護者や地域住民が参観できる機会を適切に設

けている  
９０ △ ７ ▼    ３ 

13 学校は家庭への連絡や情報発信を適切に行っている  ９０  ８    ２ 

14 学校の教育活動（学習指導・行事など）に満足してい

る  

８７  １１    ２ 

15 授業参観、懇談会などに参加している  ９４  ６  ０ 

16 学校・学年だよりや連絡文書、学校ＨＰ等を見ている  ９７ △ ３ ▼     ０ 

17 学校行事（体育大会、音楽会、図工展など）によく参

加している  

９６  ４ ▼ ０ 

18 子どものノートやプリント（含むテスト）を見ている  ９０  １０  ０ 

19 子どもから学校の様子をよく聞いている  ８９  １０    １ 

20 子どもには厳しさと温かさをもって接している  ９６  ２    ２ 
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令和４年度は学校づくりアンケートをＷｅｂ上のみで回答をお願いしました。前年

度の回収率に比べると若干下回りましたが、今後もＷｅｂでのアンケートを継続した

いと考えています。ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

アンケート結果より 

問1、問 8、問９が前年度より評価が下がりました。 

問 1 子どもは自らあいさつをしている 

朝、登校時のあいさつはほとんどの児童が返してくれていますが、「自らあいさつ」

となると出来ていないときもあると思います。学校では引き続き「武庫南っ子３つの

柱」１つめ「笑顔であいさつ」ができる児童の育成をめざし、全教職員で意識して取

り組んでまいります。ご家庭でもお子様が朝起きてきた時、「おはよう」の声掛けから

一日が始められるようお願いいたします。 

問 8 子どもは進んで家庭学習をしている 

学校では「武庫南っ子３つの柱」２つ目「根気よく学び」が毎日の授業や昼の学習、

放課後学習を使い集中して学習に取り組み、「確かな学力」が身に付くよう日々の積み

重ねを大切にしていきます。ぜひご家庭でも学校から配布している「学びの手引き」

を活用し、家庭学習が定着するようご協力よろしくお願いいたします。 

問９ 子どもは進んで読書をしている 

今後も学級文庫の充実や朝読書の時間確保、図書室前の掲示物や図書時間の充実、

図書室の先生や図書ボランティアの方々による読み聞かせなど、継続して取り組んで

まいります。本を読むことで様々なメリットがあります。（２月学校だよりより） 

ご家庭でも家族そろって読書の時間を作ってください。 

前年度は新型コロナウイルスの影響で学校公開等、保護者の皆様に来校いただけな

いことがありました。令和４年度は、保護者の皆様に学校の様子をぜひ見に来ていた

だきたいと準備を進め、授業参観や図工展、体育参観等工夫をしながら実施すること

ができました。多くの保護者の皆様に来校いただき感謝しております。来年度も工夫

をしながら参観の機会を考えてまいります。 

また、学校への励ましや改善点についてたくさんご意見をいただきました。いただ

いたご意見は全教職員で共有し、より良い学校づくりを目指して取り組んでまいりま

す。お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

児童会役員選挙がありました 
２月１６日(木)に児童会役員選挙がありました。今回

は会長候補に５年生から４名、副会長候補に５年生から

２名、４年生から３名、書記候補に５年生から３名、４

年生から６名が立候補しました。立候補者は朝正門で、

あるいは休み時間に選挙活動を行っていました。学校を

より良くしたいと考え立候補した皆さん、武庫南っ子の

リーダーとして頼もしい限りです。立候補者の皆さんはこの経験を生かして色々なこ

とにチャレンジしましょう。 


